



Respetan protesta; niegan ‘agandalle’

NATALIA VITELA / ENVIADA

TEPIC.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador y su sucesora Claudia Sheinbaum coincidieron ayer en que la Oposición es libre de protestar contra lo que consideran será una sobre-representación de Morena en la Cámara de Diputados.

“Están en su derecho”, aseguró el Presidente, luego de ser consultado sobre el tema.

Sin embargo, la virtual Presidenta electa negó que su partido y aliados tenga más escaños que los lograron obtener en las elecciones del pasado 2 de junio.

“Son libres de manifestar-

se, pero no por ello están en lo correcto, porque la representación proporcional se define con las reglas (...) no hay sobrerrepresentación”, apuntó Sheinbaum, al llegar a la Ciudad de las Artes Indígenas en Tepic, Nayarit, como parte de la novena gira que realiza con el Presidente Andrés Manuel López Obrador en el País.

Pese a las múltiples sanciones que recibió del INE por su intervención en el proceso electoral, el Presidente dijo que durante la campaña se reservó sus palabras, aunque le molestaba mucho la hipocresía de sus adversarios.

“Cuando se estaba en campaña yo tenía que reser-

varme mis palabras por respeto al proceso electoral, pero me molestaba mucho la hipocresía (...) de nuestros adversarios, del bloque conservador”, afirmó.

López Obrador además hizo alusión al líder nacional del PAN, Marko Cortés, y aseguró que hace poco, después de la elección, éste se sinceró y dijo que fue un error decir, que de ganar, mantendrían los programas de Bienestar.

“El presidente de uno de los partidos del bloque conservador dijo: ‘Es que cometimos el error de decir... que iban a continuar los programas de Bienestar’, mencionó el Mandatario.